



## CON DESTINO A EL CALAFATE: ADULTOS MAYORES DE PUERTO IBÁÑEZ REALIZARÁN GIRA RECREATIVA POR ARGENTINA

- Entre los atractivo que visitarán durante este viaje se encuentra el Glaciar Perito Moreno.

Río Ibáñez, 11 de octubre del 2024. Emocionados y entusiasmados, así se encuentran las socias y socios del Club de Pensionados Corazones Jóvenes de Puerto Ingeniero Ibáñez en las semanas previas a su tan esperada gira recreativa hacia el país vecino, Argentina. Esta travesía, que promete ser inolvidable, está programada para comenzar el 9 de noviembre de 2024 y se extenderá hasta el 15 del mismo mes.

El financiamiento de esta iniciativa, titulada "Viajando al Calafate", asciende a alrededor de 5 millones de pesos, provenientes del 8% FNDR del Gobierno Regional de Aysén. Esta contribución fue posible gracias a un proyecto elaborado con el apoyo invaluable de la Oficina del Adulto Mayor y Personas con Discapacidad del municipio de Río Ibáñez.

El compromiso y la energía de los integrantes de este club los han

llevado a realizar diversas actividades paralelas para recaudar fondos complementarios. Su esfuerzo ha dado frutos, logrando reunir cerca de 3 millones de pesos adicionales, los cuales se destinarán a hacer de esta experiencia algo aún más placentero y satisfactorio.



Esterlina Rosas Vidal, presidenta del Club de Pensionados Jóvenes, destacó la importancia de esta gira para el bienestar del grupo y para cada uno de sus miembros. "Esta iniciativa nos fortalece como organización. Nos permite estrechar lazos y es un gran aporte para nuestra salud mental. Creo que nos llena de energías positivas y nos motiva a seguir disfrutando de la vida", expresó con entusiasmo.